

De cinco católicos a seis mil

Reportaje de Mundo Cristiano con motivo de la visita del obispo AA de Estonia, Mons. Philippe Jourdan

01/04/2015

Mundo Cristiano: De cinco católicos a seis mil.

Hoy viven seis mil católicos en Estonia. En los años 70, en cambio, cabían en una sala de estar: sólo había cinco o seis católicos. Cinco o seis.

Vivir la fe en la fría Estonia, quizá el país más ateo de Europa, presenta unas características peculiares. Ser obispo allí no es tarea para cualquiera.

Monseñor Philippe Jourdan, un sacerdote -antes, ingeniero- francés, del Opus Dei, fue nombrado en 2005 administrador apostólico.

Ahora ha estado en Madrid y ha explicado cómo desarrolla su trabajo.

José María Navalpotro

Mundo Cristiano

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/de-cinco-catolicos-a-seis-mil/> (03/02/2026)